



Pablo Montes

Periodista



La justicia determina que no puede recaer en la empresa todo el esfuerzo derivado de las medidas de conciliación

Si la empresa ha realizado un esfuerzo objetivo por cumplir con las medidas de conciliación laboral y familiar solicitadas por el trabajador, **cediendo en aspectos sustanciales**, y este no ha puesto de su parte para encontrar **una situación que no perjudique excesivamente a ninguna de las partes**, no se podrán exigir responsabilidades al empresario. Es lo que establece el Tribunal Superior de Justicia de Castilla la Mancha en una sentencia en la que desestiman el recurso de suplicación interpuesto por una trabajadora contra la sentencia del Juzgado de lo Social número 1 de Guadalajara, que desestimaba la demanda que interpuso contra la empresa.

La trabajadora, empleada como cocinera en un restaurante de comida italiana, tuvo una hija y solicitó la reducción de jornada de 40 a 25 horas, de lunes a viernes y excluyendo los festivos, de 10.00h a 15.00h. Hasta ese momento trabajaba de miércoles a domingo de 10.00h a 17.00h y de 20.00h a 00.00h. La empresa **concedió que esta trabajadora, su úni**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |